

Les chiffres de l'économie régionale

12 avril 2018



1^{er} Trimestre

118 nouvelles entreprises

Durant le premier trimestre 2018, la région a vu l'inscription de 118 nouvelles entreprises au registre du commerce. Ce résultat doit être considéré en tenant compte du fait que, depuis le 1^{er} janvier 2018, le périmètre de notre analyse s'est étendu avec l'arrivée de la commune de Chexbres parmi les membres de Promove. Dans la mesure du possible nous apporterons des informations corrigées afin de faciliter la comparaison avec 2017. Ce chiffre est en légère baisse par rapport à 2017 à la même période (T1 2017 : 121 et T1 2018 sans Chexbres 114).

Le résultat de ce premier trimestre semestre reste tout de même encourageant car il se situe au-dessus de la moyenne trimestrielle de 2017 (116 nouvelles unités). Par ailleurs, en prenant en compte l'ensemble des mouvements d'entreprises (nouvelles inscriptions/arrivées versus départs/faillites/cessations/suppressions), le solde est nettement positif et s'établit à 43.

Ce chiffre tend à s'inscrire dans le prolongement de la tendance d'amélioration constatée en 2017 mais le prochain trimestre sera révélateur.

Promove vous donne rendez-vous début juillet pour un nouveau point de situation.

Source : Analyse établie à partir des annonces quotidiennes du registre du commerce.